

Museo noruego devuelve piezas arqueológicas a Rapa Nui

Cerca de 5.600 objetos serán recepcionados por una delegación chilena en ese país.

El Museo Kon-Tiki de Oslo, en Noruega, anunció que devolverá a la isla de Rapa Nui una serie de piezas arqueológicas y restos humanos tomados por el explorador noruego Thor Heyerdahl en 1947.

En esa fecha, el antropólogo recorrió varias islas de Sudamérica para probar su teoría de que habían sido po-

bladas por nativos. Se estima que habría retirado cerca de 5.600 piezas desde Rapa Nui, las cuales Noruega ha ido devolviendo paulatinamente.

Algunas han sido exhibidas en museos en Noruega; mientras que otras fueron entregadas en 1986 y en 2006. En este caso, la devolución corresponde a una colaboración entre el museo

y las autoridades de Chile y Rapa Nui.

El anuncio fue comunicado por la directora del centro, y nieta del mencionado navegante, Liv Heyerdahl, quien indicó que su abuelo habría "estado orgulloso de lo que estamos a punto de lograr. Los objetos habían sido llevados a Noruega con la promesa de devolverlos".

Una delegación de cinco personas viajó a Noruega para realizar la recepción. "Primero hay que despertar a los espíritus y luego hablarles nuestro idioma", dijo a NTB Laura Tarita Rapu Alarcón, quien es una de las delegadas del país.

Entre las piezas hay restos humanos llamados Ivi Tepuna y piedras esculpidas.